



## **Amonda stattet Schweizer Fluglinie Swiss bei den Europameisterschaften der Airlines aus**

*Schweizer Fluglinie Swiss wird mit Mützen von Amonda.de ausgestattet*

Vom 25. bis 28. Januar fanden im schweizerischen Melchsee-Frutt die jährlich stattfindenden Wintersport Europameisterschaften der Airlines statt. Seit 1947 werden von der ASCA (Airline Sport and Cultural Association) in jedem Jahr in über 30 unterschiedlichen Sportarten Meisterschaften zwischen den Mitarbeitern der verschiedenen europäischen Airlines ausgetragen. Im alpinen Bereich gingen dabei die Köhner in den Skisportdisziplinen Slalom und Riesenslalom an den Start. Fast 80 Mitarbeiter der Fluglinien Austrian, Lufthansa, Air Berlin, Finnair, SAS, Tyrolean und des diesjährigen Veranstalters Swiss maßen sich mit ihren Teams in jeweils zwei Läufen mit ihren Mitwettbewerbern.

Die Mannschaft der veranstaltenden Fluglinie Swiss erhielt dabei wärmende Unterstützung aus Norddeutschland. Für das Swiss Snow Team stellte die Firma Amonda (<http://www.amonda.de>) aus Cloppenburg, ihres Zeichens Spezialist für Hut- und Mützenmode, sportliche schwarze Beanie- und Pudelmützen der Marke Ypsilon zur Verfügung. Gut behütet und mit dem nötigen Schwung erkämpfte sich Carla Loretan, Fight Attendant bei Swiss, sowohl beim am Mittwoch ausgetragenen Nachtslalom als auch beim freitäglichen Riesenslalom einen hervorragenden zweiten Platz bei den Damen. Am Mittwoch musste sie sich lediglich der österreichischen Flugbegleiterin Daniela Reisenberger und am Freitag der zum Lufthansa Bodenpersonal zählenden Claudia Neuhofer geschlagen geben. Bei den Läufen der Männer hatten die deutschen Teilnehmer fast alle vorderen Plätze in sicheren Händen. Sieger wurde in beiden Disziplinen der Lufthansa Techniker Fabian Datzler, der dadurch auch dafür sorgte, dass die Mannschaft der Lufthansa bei der Teamauswertung vor der Swiss auf dem ersten Platz landete.

Bei der Preisverleihung dienten, wie es sich für eine Airline Meisterschaft gehört, Triebwerksschaufeln, GPS und VHS Antennen sowie Einspritzdüsen als Pokale. Für das Team der Swiss mit seinen zum Markenzeichen gewordenen schwarzen Ypsilon Mützen von Amonda geht es nun zusammen mit vielen weiteren Teilnehmern aus der Europameisterschaft zu den im März in Japan stattfindenden Weltmeisterschaften der Airlines. Bei den internationalen Wettkämpfen werden über 500 Angehörige von mehr als 40 Airlines aus der ganzen Welt im Teilnehmerfeld erwartet.

Weitere Informationen: <http://news.amonda.de/654/swiss-snow-team>

### **Pressekontakt**

Amonda GmbH

Herr Thomas Lamping  
Philipp-Reis-Straße 3  
49661 Cloppenburg

amonda.de  
info@amonda.de

### **Firmenkontakt**

Amonda GmbH

Herr Thomas Lamping  
Philipp-Reis-Straße 3  
49661 Cloppenburg

amonda.de  
info@amonda.de

Amonda hat sich auf Kopfbedeckungen aller Art wie zum Beispiel Hüte, Mützen und Caps spezialisiert. Das Sortiment umfasst ausschließlich hochwertige Marken Produkte von namenhaften Herstellern wie Eisbär, Mayser oder Seeberger. Sehr viel Wert wird auch auf eine ansprechende Produkt Präsentation gelegt umso den Kunden ein Höchstmaß an Qualität zu bieten.

Anlage: Bild

